

# La Batuc'Fanfar Brass-Band a débuté ses festivités

 Partager

 Tweeter

 Partager



 Commenter

 S'ABONNER



Pendant la présentation des festivités.

## Les statuts du Groupe d'amitié

furent déposés en sous-préfecture le 12 janvier 1948. Pour remémorer cet événement, samedi dernier, le président du groupe musical Jean-Marie Bufferand avait convié à une soirée rétrospective l'ensemble du conseil municipal, les membres actifs de la structure, les musiciens et leurs parents ainsi que les jeunes musiciens de la section «L'Orchestre à l'école».

Dans l'après-midi, les formateurs musicaux, Xavier et Karim avaient organisé un stage de chorégraphie et musique corporelle suivi par une trentaine de jeunes. Vers 18 h 30, le président a présenté les festivités de ce futur événement, «70 ans musical». Cela se fêtera le 28 avril prochain par un «spectacle musical» à la salle multifonctionnelle retraçant la vie musicale du groupe de ses débuts, jusqu'au «Graal», l'animation en 2017 du match de bienfaisance avec le FC Bayern de Munich. Une deuxième partie sera animée par l'orchestre de variété du Trèfle gardonnais et le chanteur emblématique Jérôme Chaumet. Dès à présent, réservez votre soirée.

Puis le samedi 9 juin prochain, en après-midi dans le centre bourg, rencontre d'Orchestres à l'école, en partenariat avec le comité Dordogne-Agenais de la Fédération sportive et culturelle de France. En soirée, bodega géante gratuite au cœur de la cité avec divers orchestres et bandas.

Dimanche 10 juin, un repas convivial d'anniversaire ouvert à tous sera servi afin de renouer les liens d'amitié de toutes les générations de musiciens casseneuillois. Tout au long de cette journée, seront proposés : expositions photos et rétrospectives vidéos de 70 ans d'existence.